



El Perelló, Diciembre de 2012

Estimados socios y amigos,

Con motivo de las próximas festividades Navideñas y próximo Año Nuevo, toda la Junta Directiva del Club y yo misma, queremos enviaros nuestros mejores deseos de felicidad y prosperidad para todos vosotros y vuestras familias. Al igual que en años anteriores, los Reyes magos arribarán a nuestro Club el día 5 de Enero sobre las 18.30 horas, por lo que os invitamos a todos, niños y mayores, a participar en este emotivo acto.

Es grato también comunicar que, por segundo año consecutivo, esta felicitación no va acompañada del incremento de las cuotas correspondiente al IPC. Gracias al esfuerzo de todos y a una gestión rigurosa, no va a ser necesario incremento alguno de cuota durante el próximo año.

La página web del Club Náutico del Perelló (<http://www.cnelperello.com>), sigue plenamente operativa y actualizada, con el fin de poder informar con eficacia de todos los aspectos de interés para los soci@s. Os invitamos a visitarla con frecuencia y manifestar vuestras opiniones o sugerencias. Recordamos a tod@s que en ella tenemos acceso, a través de ordenadores personales y teléfonos móviles, a una visión en tiempo real de la entrada al puerto y de las instalaciones. Toda la información necesaria sobre este aspecto, se os facilitará en las oficinas del Club.

En lo que se refiere a las actividades de pesca, hemos de destacar la merecida victoria de nuestro Club en la 3ª Maratón de Pesca Recreativa de la Comunidad Valenciana. Ello nos faculta para ser los organizadores de la siguiente edición de la prueba, la 4ª Maratón, a celebrar teniendo como sede principal nuestras instalaciones. Intentaremos estar a la altura que merece tan importante desafío.

Queremos aprovechar la ocasión para informar del comienzo de las obras de la piscina, encaminadas a mejorar su seguridad, y que está previsto concluyan a finales del próximo mes de Mayo, de modo que la tengamos plenamente operativa cuando pase el invierno y llegue el buen tiempo.



Estamos también negociando con la Consellería para ver si es posible conseguir una rebaja en la cuota del Cánon actual correspondiente a la ocupación del espejo de agua de nuestro puerto.

Es importante que nos enviéis vuestro correo electrónico a la siguiente dirección: cnelperello@cnelperello.com de esta manera se facilitará toda la información sobre el club y se ahorraran costes en envíos postales

Por último, y como no podía ser de otro modo, la Presidenta y toda la Junta Directiva, quieren mantener en todo momento una información fluida y transparente con todos los socios, por lo que estamos a vuestra disposición para todo aquello en lo que sea necesario. Siempre son de agradecer todas las sugerencias e iniciativas que se aporten, tendentes a mejorar nuestro Club Náutico.

En nombre de todo el personal de servicios y de la Junta Directiva, os enviamos nuestros mejores deseos para estas fiestas Navideñas y un venturoso Año Nuevo. 2013

La Presidenta

D^a Rosa María Marzal

